
 

 
Jede demokratische Gesellschaft lebt davon, dass genau hingesehen wird; dass Zusammenhänge beschrieben 
und erklärt werden; das Ursache und Wirkung von politischen Entscheidungen dargestellt und hinterfragt werden. 
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Anfrage  

 
im Blumenthaler Beirat 

1. März 2017 
an Fraktionen im Blumenthaler Beirat 
über Ortsamt Blumenthal  

 
 

Turnerstraße:  Situation der Planung und Ausführung 
 
 
Der Beirat möge folgende Anfrage beschließen und das OA dem Senat  vorlegen: 
 
 
 

1. Wieviele Bäume entfallen nach der Ausführungsplanung für die Turnerstraße 
gegenüber der vom Beirat zugestimmten und den Bürgern vorgestellten Planung? 
Allein im bereits fertiggestellten Abschnitt fehlen bereits ca. 60 Bäume. 

 
2. Welches sind die Gründe für den Entfall der Bäume? 

 
3. Weshalb wurden diese Gründe nicht schon bei der dem Beirat vorgestellten Planung 

berücksichtigt? 
 

4. Warum wurde diese Planänderung nicht dem Beirat zur Stellungnahme vorgelegt? 
 
 

5. Wann werden übrigens die Wetterschutzstände an den Haltestellen der BSAG an der 
Turnerstraße (ausgebauter Teil) wieder aufgestellt? 

 

 

 

 

 

Reinhold  KOCH   und Beiratsfraktion  
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